

Streit um Hundewiese

In einem gemeinsamen Antrag von CDU, GRÜNEN, SPD, FDP und EBB soll am Montag, den 28.03.2023 in der Sitzung der Bezirksvertretung I darüber entschieden werden, dass die bisherige Hundewiese an der Moltkestraße nicht mehr für diesen Zweck zur Verfügung stehen soll. Gegner der Hundewiese verweisen auf die dort befindlichen Kunstwerke.

Eine anstelle dafür geplante Wiese neben der Richard-Wagner-Straße kann kein Ersatz sein, denn die Lage neben der stark befahrenen Hauptstraße birgt für die Hunde und Halter ein zu hohes Gefährdungspotenzial.

Die AfD in Essen spricht sich dafür aus, die Hundewiese an der Moltkestraße zu erhalten.